



扇 寿

〈校訓〉夢にいどみ人と和す
〈教育目標〉進んで学び心豊かで すこやかな子どもの育成

能代市立第五小学校

学校報 NO. 15
令和7年 12月 24日
TEL. 58-2178 校長室

回覧

自治会の皆様
お願いします

2学期を振り返り、充実した冬休みにするために考える五小っこ。

3学期制に戻り、切り替えがしやすくなったのではないかと思います。子どもたちのノートに2学期の反省と冬休みにがんばること、3学期にがんばりたいこと、次の学年のために鍛えておくこと等が書かれてありました。先生や保護者が注意していることを理解している子どもは多く、わかっているながら実践できていないのだと気付かされます。いつも自分でスイッチを入れて動き出してほしいと思うのですがあと少しです。「自分の悪かった点を自分で直す」と書いている子どもが増えました。クリスマスプレゼントやお年玉で釣っているだけでは、いつまでたっても「何からも来ないと動かない子ども」「なにももらえないならやらない子ども」のままであります。自分で動き出す力を付けたいところです。いつかは自立してもらいますから。



バスケットボール第五ドリームズ。全県優勝を目指し熱戦！

学校生活、学習の手を抜かず、全県優勝を目指してきた第五ドリームズ。準決勝で敗れましたが今までのがんばりは、今後の生活の自信になったと思います。東北大会もあるようです。ゆっくり休んでまた挑んでほしいと思います。



2025振り返り 各学年の成長

1年生は、平川先生と近藤先生に鍛えられ、出来ることがどんどん増えました。ガヤガヤしているように見えますが先生のお話がしっかり伝わっています。いろんなことを吸収し今後が楽しみです。

2年生は、簾内先生や高橋先生、近藤先生に鍛えられまとまりがあります。校長室に九練習に来て、合格しても難しい問題に挑戦し続けています。また、苦労している友達を応援しています。みんなの前で失敗しながら苦しさを乗り越えて得た力は一生ものです。

3年生は、だめなことを注意しあいながら戎屋先生、佐藤先生、田中先生に鍛えられています。京先生の習字の時間では集中力があり上達しました。大豆植え、消防署、博物館など外部に出たときも好奇心旺盛で反応もよいので、教科の学びとつながることを期待しています。

4年生は4月から一番注意されたと思います。三熊先生や教頭先生のことが大好きで甘えているように見えます。宿泊研修では疲れなかつたり、話を聞けず注意されたりしましたがよい経験をしました。そばづくりでは成長したところを見せてくれました。

昨年、注意されていた5年生は急成長したと思います。海渡先生や日沼先生は、まだまだ納得できていませんが、学級会で話し合いを重ね、リーダーになる準備が進んでいます。今後、いろんなところで中心となっていくためプレッシャーもあるだろうけど立派なリーダーになれそうです。冬のスキー研修で自然や集団生活で苦労し鍛えられもっともっと成長する姿が楽しみです。

6年生は少人数で何人分もの仕事をがんばってくれました。よく気が利いて、仲間と助け合っています。修学旅行は最高でした。周りにやさしく男女の仲もよく、時間を守り、気を遣いながら楽しんでいる姿がよかったです。だから夜景も最高でした。150周年行事もすべて成功に導きました。3月まで田崎先生や金子先生を始め様々な大人に鍛えてもらい「集団生活も孤独も楽しめるたくましい中学生」になってほしいと願っています。

小学生 税に関する絵はがきコンクール 昨年に引き続き6年生2名が入賞 五小すごい！

東北19,554点、秋田2,988点、能代山本370点応募の中から今年も2名選ばれました。同窓会の相原さんから「校長先生、永年この仕事をしていますが2年連続で受賞する学校は無かつたですよ。五小はすごいですね。」と連絡をいただきました。地域の方も喜んでいます。運動面、文化面、得意なところで力を発揮する、いろんな可能性を五小っ子はもっているのです。



愛澤侑真さん東北六県法人連合会一般社団法人秋田県法人会連合会女性部会連絡協議会 優秀賞

池端澪さん公益社団法人能代法人会能代税務署長賞